



¿SERÁ?

# ¿Será?! Tarde... como siempre


 por Redacción 24 Horas  
 abril 22, 2025


## Tarde... como siempre

Como dicen por ahí, **“para no variar” la presidenta de Morena llega tarde a fijar una postura** ante situaciones de **política nacional**: pasó cuando se trató de la **aprobación de la ley contra el nepotismo** en candidaturas; o cuando la **senadora Andrea Chávez pisoteaba la ley promocionando su imagen** ligada a supuesto “altruismo” en materia de salud. Ayer, como en estos y otros casos, salió a **cuestionar la difusión de la propaganda de Trump en medios nacionales**, pero dos semanas después y **ya hasta que la Presidenta abordó el tema...** Aunque, **quienes conocen su trabajo** en las dos secretarías que ocupó el sexenio pasado **no les extraña. ¿Será?**

## Aguas internacionales

La **presidenta Claudia Sheinbaum negó que embarcaciones de Estados Unidos estén navegando en aguas nacionales** como se ha señalado en redes sociales luego de que **pescadores grabaran un video en el que se ve a unos marinos estadounidenses** dándoles instrucciones de **no acercarse a un buque de guerra...** La titular del Ejecutivo dijo que **el Almirante secretario Raymundo Morales le informó que ese barco no estaba en aguas nacionales. ¿Será?**

## ¿Y los debates?

En la **Ciudad de México, que gobierna Clara Brugada**, no hay mucha expectativa sobre la **elección judicial**, ¡siquiera de los participantes de la contienda! Resulta que, tan sólo **un tercio de los candidatos inscritos ha confirmado su asistencia a los debates** que organizará el **Instituto Electoral local**. Se anticipa que **serán pocos los capitalinos que acudan a las urnas** para ejercer el voto en junio próximo, lo que **contrasta con los más de 800 millones de pesos que el IECM destinará para ese ejercicio. ¿Será?**

## Urgen resguardo

En **Acapulco los criminales no solo atacan a los pasajeros en el transporte público**, sino también **cada vez es más frecuente que se cometan los ilícitos contra los transportistas que**



tuvieron que **iniciar un paro de labores para exigir seguridad**. En lo que va del año **suman 25 los choferes que han sido asesinados** por el crimen organizado; de ahí que, explican, **la Guardia Nacional empezará con el resguardo de varias unidades** en el puerto, sobre todo en la **zona poniente que resulta de alto riesgo**. ¿Será?

#### **Le falta barrio**

Para llevar un **segundo periodo como alcalde**, además de **haber crecido en Nezahualcóyotl**, parece que **Adolfo Cerqueda no acaba de conocer a quienes gobierna** y que con **mucho esfuerzo y trabajo levantaron una ciudad entre polvo y lodazal**, y sí les alcanza no solo para ir a conciertos sino, a una parte importante, para otro tipo de esparcimientos; por eso **provocó rechiflas del público cuando en la plaza municipal dijo que se estaba dando la oportunidad para ver a Amanda Miguel a quienes no pueden pagar un boleto...** ¿Algún día se le quitará a los políticos esta **visión y actitud paternalista**? ¿Será?

#### **Murat la libra**

**Alejandro Murat libró la prueba de fuego**; ayer, la **Comisión de Honestidad y Justicia de Morena confirmó que desechó la queja presentada por algunos dirigentes estatales del partido en contra de su afiliación**. Fue el **gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, quien confirmó la noticia y señaló estar de acuerdo con la decisión**. Se dice que **quien no está muy feliz es alguien de apellido Yunes**, a quien sí le cerraron la puerta. Por lo visto, **no todos logran la purificación al entrar a la 4T**. ¿Será?